

ONU califica de histórica reunión entre el papa Francisco y Kiril



Naciones Unidas, 10 feb (PL) La Secretaría General de Naciones Unidas calificó de histórica la reunión prevista en La Habana entre el papa Francisco y el patriarca de la Iglesia Ortodoxa Rusa, Kiril.

En declaraciones a la prensa en Nueva York el portavoz del Secretario General de la ONU, Stephane Dujarric, aseguró que Ban Ki-moon se siente feliz por el encuentro del 12 de febrero en la isla caribeña.

Respecto a los asuntos que abordarán Francisco y Kiril en La Habana, Dujarric descartó emitir comentarios.

Es una reunión preparada desde hace tiempo, y no corresponde al Secretario General sugerir temas, dijo.

Se trata del primer encuentro entre los jefes de estas dos Iglesias, al parecer el primer paso para una posible visita de un sumo pontífice a Rusia.

Según el Vaticano, la entrevista personal se producirá en el Aeropuerto Internacional José Martí, de La Habana, y terminará con la firma de una declaración conjunta.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/83723-onu-califica-de-historica-reunion-entre-el-papa-francisco-y-kiril>



Radio Habana Cuba